



Im Namen der Gemeinde Eschen-Nendeln und des Künstlers Helmut Gopp laden wir Sie ein zur Vernissage und Ausstellung

«sportART»

sportART widmet sich primär der abstrakten Kunst und stellt keine präzise Darstellung der optischen Realität dar. Unterschiedliche Ausdrucksformen machen sportART interessant. Helmut ist «cross over» unterwegs. Diverse Mischtechniken mit Acryl sowie Coffee-Art ergeben interessante und ausdrucksstarke Werke.

ORT

Eschen, Heragass 2, Pfrundbauten

VERNISSAGE

Donnerstag, 20. April 2023, 19.00 Uhr

Begrüßung

Kevin Beck, Gemeinderat und Vorsitzender der Kulturkommission

Vernissagerede

Helmut Gopp

AUSSTELLUNG

- Donnerstag 20. April bis Samstag, 29. April 2023
- Freitag, 17.00 bis 20.00 Uhr
- Samstag und Sonntag, 10.00 bis 17.00 Uhr

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

**Bitte
frankieren**

